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A terceira edição 
do Fórum Mu-
nicipal do Meio 

Ambiente de Tangará da 
Serra aconteceu na últi-
ma terça-feira, 1º de julho, 
na sede do Lions Clube. 
O evento foi promovido 
pela Prefeitura, por meio 
da Secretaria de Meio Am-
biente, em parceria com o 
Sebrae, e teve como prin-
cipal objetivo debater os 
desafios e caminhos para 
cidades mais sustentáveis 
e inteligentes.

O prefeito Vander Mas-
son destacou a impor-
tância da iniciativa e a 
presença de convidados 
experientes. “É um evento 
importante, porque quan-
do se fala de meio ambien-
te, que fala de inovação, 
sustentabilidade, isso é 
fundamental, essencial, 
porque nós precisamos 
evoluir, crescer, desenvol-
ver, mas sempre pensando 
na inovação, pensando na 
sustentabilidade”.

Entre os palestrantes, 
esteve o prefeito de Ma-
ringá, Silvio Magalhães 
Barros, que compartilhou 
experiências da cidade 
reconhecida nacional-
mente por seus projetos 
ambientais. “O papel que 
os municípios têm no con-
texto hoje do combate às 
mudanças climáticas, a 
sobrevivência da humani-
dade. E para que a gente 
possa fazer isso de manei-
ra correta, é muito impor-

tante que a gente use fer-
ramentas de inteligência, 
ferramentas tecnológicas”.

Barros ainda ressaltou 
a importância de parce-
rias sólidas para que a 
transformação urbana seja 
efetiva. “A fórmula é uma 
parceria muito forte, uma 
parceria muito eficaz en-
tre a sociedade civil orga-
nizada, a prefeitura e as 
empresas privadas, traba-
lhando juntas num projeto 
muito claro de futuro”.

Quem também esteve 

presente no evento foi a 
analista do Centro Sebrae 
de Sustentabilidade, Laís 
Campos, que reforçou a 
atuação junto ao poder 
público e aos empresários 
locais. “O nosso objetivo 
aqui é trazer capacitações 
e consultorias voltadas 
para a sustentabilidade, 
tanto para pequenos ne-
gócios, mas também para 
políticas públicas, prefei-
turas e a gestão pública 
como um todo”, destacou 
a analista.

3º FÓRUM DO MEIO 
AMBIENTE DEBATE 
INOVAÇÃO EM
TANGARÁ DA SERRA

EVENTO PROMOVIDO PELA PREFEITURA E SEBRAE

VISITA REALIZADA NA ÚLTIMA TERÇA-FEIRA

EVENTO reuniu gestores e especialistas para debater soluções sustentáveis

PÂMELA SILVA / 
REDAÇÃO DS

CIDADES MAIS SUSTENTÁVEIS

FO
TO

: D
IV

U
LG

A
ÇÃ

O

FOTO: DIVULGAÇÃO

Tangará da Serra recebe
equipe do BID e BNDES

A VISITA teve o objetivo aprofundar o conhecimento 
sobre os projetos que Tangará busca financiar

ASSESSORIA

O prefeito de Tangará da 
Serra, Vander Masson, re-
cepcionou uma equipe téc-
nica do Banco Interameri-
cano de Desenvolvimento 
(BID) e do Banco Nacional 
de Desenvolvimento So-
cial (BNDES) para discutir 
o financiamento de dois 
projetos cruciais para o 
desenvolvimento do mu-
nicípio. Ricardo Poppi, re-
presentando o BID, e Car-
los Batista e Thiago Ledo, 
do BNDES, estiveram pre-
sentes na reunião.

A visita técnica teve 
como principal objetivo 
aprofundar o conheci-
mento sobre os projetos 
que Tangará da Serra bus-
ca financiar. O primeiro 
deles é a contratação de 
fibra ótica para o Progra-
ma Vigia Mais MT, visan-
do aprimorar a segurança 
e a infraestrutura tecnoló-
gica da cidade. O segundo 
projeto, de perfilamento 
a laser, busca solucionar 
os persistentes problemas 
de conflitos ambientais 
na área urbana, propor-
cionando um diagnóstico 
preciso e soluções eficazes 
para a gestão ambiental.

Ambos os projetos fa-
zem parte do Prodigital, 
uma parceria entre BID e 
BNDES com linha de cré-
dito do BNDES, conhe-

NOSSA CARTA 
PROPOSTA 
AINDA SERÁ 
ANALISADA 
PARA 
APROVAÇÃO 
POR AMBOS 
OS BANCOS

cida por oferecer baixo 
custo financeiro, tornan-
do-a uma opção atrativa 
para o município.

“Após esta visita técni-
ca, nossa carta proposta 
ainda será analisada para 
aprovação por ambos os 
bancos”, afirmou Mas-
son. Ele expressou oti-
mismo quanto à concreti-
zação do financiamento. 
“Estamos confiantes de 
que nosso projeto será 
contemplado com esses 
recursos para melhorar-
mos a qualidade de vida 
de nossos cidadãos”, rea-
firmou o prefeito.

A expectativa é que a 
aprovação desses recur-
sos traga melhorias signi-
ficativas para a popula-
ção de Tangará da Serra, 
impulsionando a tecno-
logia e a sustentabilidade 
no município.


